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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、10番、町田

義昭議員１名であります。よって、ただいまの

出席議員は定足数に達しております。 

 なお、佐々木弘充選挙管理委員会事務局長か

ら、今定例会の会議を欠席させてほしい旨の届

け出があり、許可いたしましたので、ご報告い

たします。 

 また、山形新聞記者から、今定例会のパソコ

ン、カメラ、録音機の使用について申請があり、

許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 江口忠博議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位１番、議席番号３番、江口

忠博議員。 

  （３番江口忠博議員登壇） 

○３番 江口忠博議員 おはようございます。 

 12月定例会一般質問トップバッターでござい

ますが、まず質問に入る前に、このたびの11月

16日の市長選挙において当選されて、市民の皆

様より３期目の市政運営を負託されました内谷

市長に対しまして、心よりまずはお祝いを申し

上げます。 

 ８年ぶりの選挙となりましたこのたびの市長

選挙は、現職と新人の一騎討ちとなり大変な激

戦であったわけですが、当初は世代間の論戦の

様相を見せるものかとも思われましたが、財政

健全化に対する認識の相違や、今後の政策投資

のあり方、中でも議会での議決を経て進められ

ております観光交流センターの施設整備の是非

にまで訴えが及び、市議会を二分した議論とな

ったわけで、思えばこの２年半の議会における

議論の集約とも言える選挙であったのではない

かというふうにも思います。 

 選挙期間中の両候補者には、世代や男女の別

を超えた支持者の方々がそれぞれ集い、将来の

長井を案じ、そして子供たちに伝えたいまちの

姿を語ってきたわけですが、私個人の感想を述

べさせていただくと、長井市の現在進めている

施策の意義が市民の方々にまだ十分に浸透して

おらず、また議会での議論の推移も十分に伝わ

っていない中での選挙でなかったのかなという

ふうには感じております。 

 市民の方々の選挙における審判は、財政が健

全化された今、経済や雇用・交流人口の拡大に

よる市街地活性化のために資する必要な投資は

行うべきという方針を是としたわけですが、市

長が選挙期間中訴えておられた全員野球、この

言葉に込めた意味は重いものがあると感じます。 

 市長には、今まで以上にこれからも市民の

方々の政策に対する共通理解を図ることに努め、

正確な情報を共有した上でのさまざまな提言を

真摯に受けとめながら、ともにつくる幸せに暮

らせるまち長井の実現のために尽力していただ




